
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des 

Ortsrates Bramsche vom 09.11.2020 

 

TOP  13 Anfragen und Anregungen  

1) ORM Bergmann erläutert die Situation an der B218, dort sei es sehr schwierig die Straße zu 

überqueren. 

OBM Brinkhus schlägt vor, dass dies ein Thema für die nächste Verkehrsschau sei. 

 
Antwort vom FB 2: 
Der Punkt war bereits Thema der Verkehrsschau am 08.10.2020. 
 
Hier der Auszug aus dem Protokoll: 
 
Bramsche 
 

 Errichtung einer Querungshilfe für Fußgänger im Bereich der Engterstraße auf Höhe des 
neuen Penny Marktes 

 
Ergebnis: 
Die Verkehrskommission schlägt vor, die Errichtung eines Fußgängerüberweges zu prüfen. Hierzu 
wird die SM Fürstenau eine Zählung im genannten Bereich durchführen. 
 
Zuständig: SM Fürstenau 
 
Sobald uns ein Ergebnis vorliegt, werden wir dies an den Ortsrat weitergeben. Eine Zählung wird 
voraussichtlich mit Beginn der wärmeren Monaten April/Mai durchgeführt. 
 
 
2) ORM Johanns fragt an, inwieweit die Obdachlosenunterkunft ausgelastet sei. 

Antwort vom FB 2 vom 19.02.2021: 

Bis auf 1 Wohnung/Zimmer ist die Obdachlosenunterkunft ausgelastet. Dieser Zustand kann sich 

jedoch jederzeit ändern.  

3) ORM Müller fragt an, ob und wann die neuen Bäume am Tuchmacher Museum gepflanzt werden 

sollen. Dort wurden vor einige Zeit Bäume (Kopfweiden) entfernt. 

Antwort vom FB 4: 

Nach Rücksprache mit Thomas Hentze hat der Betriebshof im letzten Jahr Weiden im Bereich Wülker 

Hus lediglich zurückgeschnitten bzw. auf Stock gesetzt und nicht beseitigt. Es ist davon auszugehen, 

dass die Weiden nach Rückschnitt wieder austreiben und eine Neuanpflanzung somit nicht 

erforderlich ist. 


